



Cartographie sensible au collège Pierre Mendès France

publié le 25/04/2016

Tangui Robert en résidence à La Rochelle

Descriptif :

L'artiste-architecte nantais est venu travailler avec les élèves de 3ème au collège Pierre Mendès France de La Rochelle

Sommaire :

- Cartographie sensible
 - Un regard sur le quartier
-



● Cartographie sensible

Dans le cadre des P[art]cours  2015-2016, les services culturels de la ville de La Rochelle accueillent depuis l'année dernière, l'artiste Tangui Robert , en résidence.

Cet artiste est venu travailler avec une classe de 3ème du collège Pierre Mendès France.

Pendant 6 heures, sur deux après-midis, l'artiste et leur professeure d'arts plastiques, Catherine Fourmental ont proposé et encadré un atelier "cartographie sensible".



● Un regard sur le quartier

Croquis et prises de vue du quartier de Mireuil ont été effectués, puis ces images ont été associées à des extrapolations architecturales exprimées par les élèves. Un montage de cette nouvelle cartographie rêvée du quartier est exposé à l'entrée de l'exposition.



Les regards se sont croisés sur ce territoire d'ordinaire peu visible, puisque la résidence de l'artiste a été aussi pour lui l'occasion de travailler sur Mireuil, d'y confronter sa sensibilité d'artiste-voyageur mixant croquis, gravure, relevés photographiques.

